
 

 

 

第第１１３３３３７７回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年１１月月３３００日日））    
本本日日ののププロロググララムム    ロローータタリリーー情情報報委委員員長長卓卓話話    池池田田  周周二二会会員員  

                                                              

前例会の記録  （第１３３６回 平成２７年１月２３日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８２・５０％  

・欠席者      ７名  石田  恵谷  榊原  三宅  越智  高田  松田の諸君  

・１月９日メーキャップ後の出席率   ９７・５０％のまま補正なし    

・ゲスト   な し          

・ビジター  中村 莞爾様（第６グループガバナー補佐・高梁 RC）  

カネサン様（センティール RC マレーシア）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１０９年と３３５日に当たり、笠岡東ロータリークラブ  

は創立２８年と４０日に当たります。  

1 月１８日、第 2 回スマイル会ゴルフ大会が開催されました。 

本日は、高梁より中村莞爾第 6 グループガバナー補佐様がお見えになっておられます。例会訪問して頂

きまして、有難うございます。 

・幹事報告 ガバナーエレクト事務所より、２０１５～１６年度のテーマ「Be a Gift to the

World （世界へのプレゼントになろう）」を発表された旨お知らせがありました。  

また、鈴木次期ガバナー補佐と、中務副会長あてに、PETS のご案内とアンケートのお願いが参ってお

ります。日時：平成２７年３月７・８日 (土・日 ) 土曜日 13:00～19:00 日曜日 9:00～12:20 

場所：岡山全日空ホテル１９F 宙の間  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、備前ＲＣより頂いております。  

週報を、備前  児島東の２RC より頂いております。  

シャーアラム RC より、交換学生 3 名の内、ウエイさんとチャンドラー君より交換学生として体験した

出来事や感想等をまとめたレポートの提出がありました。  

カブトガニ博物館より、「追跡カブトガニを追え展」のご案内とポスター掲示のお願いが参っておりま

す。  竹喬美術館より、「菊池契月展」のご案内を頂いております。  
・委員会報告 ロータリー情報委員会より、「超我の奉仕」について。  

・配 布   週報  ・食 事  牛丼セット（財団ランチ）  

◎スマイル  
工藤一郎君  中村ガバナー補佐様ようこそいらっしゃいました。１月 11 日の神島八十八か所巡りで

は長鋪さんに大変お世話になりました。  

中務祺九大・金子洋方君 中村ガバナー補佐様とマレーシアよりカネサン様歓迎申し上げます。  

長鋪方隆君  中村ガバナー補佐様ようこそいらっしゃいました。山陽新聞経済面に後ろ姿が掲載さ  

れました。  

福嶋啓祐・佐藤林平・光井伸君  中村ガバナー補佐様ご来会有難うございます。よろしくお願い致し

ます。  

大島俊明君  西阿知教室を開校しました。  

 
。   

奥野千秋君  中村ガバナー補佐様よくいらっしゃいました。本日は一口卓話をさせて頂きます。  

鈴木紘一君  同   上 。せっかくのご来会ですので卓話をお願い致します。  

原田俊三君  スマイル会コンペで準優勝しました。  

池田周二君  インフルエンザにてスマイル会を落馬しまして、大変皆様にご迷惑をお掛けしました。  

頃末英克君  鶏インフル騒動でご心配をお掛けしました。  

小川隆則君  週報に写真を載せて頂きありがとうございました。  

山本雅夫君  早退します。        スマイル １５，０００円  
●プログラム  会員一口卓話  
１．奥野千秋会員：経営理念  

私がロータリーに昭和 63 年に入会して、ロータリアンとして事業にどの様に影響を行使出来ているであ  

ろうか。総社で地区大会が開催された当時、京セラ相談役伊藤謙介さんから、京セラが稲盛さんを中心  

に大きく発展したのは経営理念がしっかりしているからだ。タイタニックが流氷にぶつかり沈没したが  

海面から上に見えている部分は技術力とか組織力、営業力であるがそれを動かしているのはその下にあ  

る見えない部分が大きな要因でこれが経営理念であり企業発展の源であるとの話だった。  

私は今年も経営計画の発表会を開いた。我社は 3 回経営理念を作り直したがその中で、第一番目には社  

員一人一人が豊かな生活と幸福を追求しながらいかなる経営環境下にあっても、厳しい風雪に耐え得る  

企業体質を作り上げること。それから 10 年後、第二番目に我々は価値ある繁栄を目指す。さらに 10 年  

後の現在、第三番目として我々はお客様満足感を追求し、その達成方法において、あらゆる試行錯誤を  

繰り返し、常に最善を模索する。我社では以上の様に経営理念を掲げて邁進している。  

２．金子洋方会員：ロータリー＆ゴルフ  

メーキャップをさせてもらいますが他クラブに行って思うことと言えばこのクラブの雰囲気の良さと、  

先輩方の人間性、後輩をいたわる包容力を見て、よいクラブだということを実感する。入会してからは  

社会勉強、経営に対する姿勢見せていただくにつれロータリーに入らずにいた姿と入った後の姿を見比  

べたとき人間性を大きくすることができ非常に感謝している。生きている限り退会することなく永遠に  

このクラブを愛し続ける事を誓う。  

ゴルフは 22 歳で始めた。里庄のゴルフセンターの株主が居まして、これからは是非ゴルフをやらなけれ  

ばならないと説かれ、鈴木先生達とやっていたが事業が忙しくもなり 30 年間練習を全くしていない。  

そう言う事で優勝したりメーカーになったりが起きる。その中で同好会でニギリをしているが特に田淵  

さんとでは当時は勝てるなと 9 割は貰っていたが今は 6 割がた取られている。最近は田淵さんも要職で  

忙しくて回れないが（15 日には宜しく：田淵会員発声）、これからもよろしく。80 歳を超えてもやりた  

いと思うし、また高田さんと光井先生お二人に対しては尊敬の念以外何もない。80 歳と言わず 90 歳を  

超えても一緒に出来ることを願う。（田淵会員感激し思わず固く握手）  

次週以降のプログラム＆行事予定   

２／ ６（金） ゲスト卓話 秋山幸子様（総社 RC 会員）  

２／１３（金） ゲスト卓話 大森 重人様（Y&G ディストリビューター株式会社 管理部長）  

２／１５（日） 地区チーム研修セミナー １３：００～１４：１５  岡山国際交流センター５F 

第 2 回次期ガバナー補佐会１４：３０～１５：３０       〃  

 ２／１７（火） 第 4 回プログラム委員会  １９：００～  かもがた亭  

  ２／２０（金） 地区チーム研修セミナー報告  鈴木紘一次期ガバナー補佐  


